

**Motorcycle: Beschleunigung und Rebellion?**  
**Ausstellung und wissenschaftliches Rahmenprogramm**  
**Universität Trier und Europäische Kunstakademie, 28. Mai – 27. Juni 2009**

## **MATTHEW LINTON**

Matthew Linton ist Künstler und Dozent für Bildende Kunst. Er unterrichtet seit 2000 an der University of Houston, Clear Lake, Fotografie, digitale Fotografie und Videokunst. Sein künstlerisches Schaffen umfasst Installationen, Fotografien sowie Video- und Klangstücke. Des Weiteren ist Linton Mitbegründer des *Bad Girrls Studio*, Boston, einer gemeinnützigen Organisation, die sich u.a. darum bemühte, jungen Künstlern Studio- und Ausstellungsräume zur Verfügung zu stellen.

Matthew Linton is an artist and professor of fine art. He has taught photography, digital photography, and video art at the University of Houston, Clear Lake since 2000. His artistic work includes installations, photographs, and video and sound pieces. Futhermore, he is a cofounder of the *Bad Girls Studio*, Boston, a nonprofit organization that provided young artists with studios and exhibition rooms.

Link: [www.lintonarts.com/](http://www.lintonarts.com/)